



Service Agreement

اتفاقية عمل

First Party:

Eid bin Hamad Al-Ajmi General Contracting Establishment.

P.O. Box 10251, Jubail 31961
Cr-2055004974

طرف أول:

مؤسسة عيد بن حمد العجمي المقاولات العامة.

غسل. ص.ب 10251، الجبيل 31961

س ت: 2055004974

Second party: Abdulhadi Mohammed Mubarak Al-Yami Contracting Company

طرف ثاني: شركة عبدالهادي محمد مبارك الياحي للمقاولات

CR: 7040477320

س ت: 7040477320

Whereas, the first party has various contracts with Refineries, Petrochemical plants and other clients within and outside the Kingdom of Saudi Arabia, and the second party after discussion has agreed to provide subcontractor services to the first party on the following terms and conditions.

حيث أن الطرف الأول ينفذ عدة عقود مع المصانع والمعامل البتر كيمياوية وعملاء آخرين بالمملكة وقد أبدى الطرف الثاني رغبته في تأمين خدمات للطرف الأول وليكون مقاولاً من الباطن حسب الشروط التالية.

- 1 Second party will provide to First Party all services that we deal. (Mechanical, Piping, civil, Electrical and Equipment).
- 2 First party will be responsible for ID cards, vehicle stickers and gate pass for second party. Second party equipment and personal. Second party will provide all required documents this purpose to the first party
- 3 Second Party is responsible for wages and Insurance coverage including (Third Party liability insurance, GOSI, Accident Coverage etc.)
- 4 Payment will be made within 45 days after receipt of monthly invoices supported with time sheets signed by first party's representative.
- 5 This Service Agreement is valid from 30/08/2025 to 20/10/2027.

- 1 يؤمن الطرف الثاني للطرف الأول الخدمات التي تم الاتفاق عليها التابع للطرف الثاني للقيام بتنفيذ الأعمال المطلوبة. (الميكانيكية، الأنابيب والمدنية والكهربائية والمعدات)
- 2 يكون الطرف الأول مسئولاً عن تأمين بطاقات دخول عمال موظفي الطرف الثاني وكذلك ملصقات المعدات ويكون الطرف الثاني مسئولاً عن تقديم المستندات والصور المطلوبة لاستخراج مثل هذه التصاريح.
- 3 يكون الطرف الثاني مسئولاً مسؤولية كاملة عن دفع المستحقات النظامية والتأمين على معداته في حالة حوادث والإصابات الصناعية وعليه إجراء التأمينات اللازمة
- 5 يتم الدفع خلال 45 يوماً من استلام فاتورة الطرف الثاني مدعمة بشهادات وقت موقعة ومعتمدة من طرف مندوب الطرف الأول.
- 6 تسري هذه الاتفاقية من 2025/08/30 م حتى 2027/03/20 م.

طرف ثاني: شركة عبدالهادي محمد مبارك الياحي للمقاولات

الطرف أول: مؤسسة عيد بن حمد العجمي المقاولات العامة

التوقيع:
التاريخ:

رقم الاشتراك	رقم السجل	الرقم الموحد
375964	2050165297	7036391576
شركة عبدالهادي محمد مبارك الياحي للمقاولات		
رقم الطلب	تاريخ الطلب	الرقم الوظيفي
89451672	16/11/2025	675492
عبدالهادي محمد مبارك الياحي		
صدر بناء على طلب المشترك من أدنى مسئولية على غرفة الشرقية وللتنسيق مع www.sadichambers.sa من QR		



Clients: Vendor: #10054000 #02214 #196751

#101754 #17795 #104063

#

#

www.ehccgroupksa.com

admin@ehccgroupksa.com

+966 (013) 348 7800

C.R. 2055004974 س.ت. ٢٠٥٥٠٤٩٧٤

P.O. Box 10251 | Al Jubail 31961 | Kingdom of Saudi Arabia